

Versailles, le 19 septembre 2022

INVITATION PRESSE

L'UVSQ inaugure ses nouveaux terrains de sport

Campus de Versailles
Le jeudi 22 septembre 2022
13h - 15h Tournoi sportif
15h : inauguration officielle

L'université a investi dans trois nouveaux terrains de sports pour ses étudiantes et étudiants afin d'encourager l'activité sportive.



Démarrés fin 2021, les travaux de réfection du vieillissant terrain de sport du campus de Versailles se sont déroulés en plusieurs phases : terrassement, drainage et assainissement du sol, pose d'un nouveau revêtement en gazon synthétique. Une piste de course a été ajoutée en périphérie du terrain, ainsi que de nouveaux buts de football, la création d'une aire de réception en sable pour le saut en longueur et d'un cheminement pour accéder à l'installation. Le stade réhabilité, d'une dimension de 60 x 40 mètres, est équipé pour jouer au football, faire de l'athlétisme (endurance, vitesse, saut en longueur, haies, relais) et servira aussi pour de l'ultimate et du tir à l'arc. D'un montant total de 550 000€ les travaux ont été financés par l'UVSQ, le Département des Yvelines et le CROUS de Versailles. Ils ont notamment bénéficié de la mobilisation des crédits CVEC.

Deux autres terrains multisports seront prochainement inaugurés sur les Campus de Rambouillet (4 octobre) et de Vélizy-Villacoublay (18 octobre).

A l'occasion de l'inauguration du nouveau terrain de sports du campus de l'UFR des Sciences, plusieurs équipes étudiantes de tout l'UVSQ s'affronteront lors d'un challenge sportif convivial.

Ces Olympiades seront suivies de l'inauguration officielle en présence d'Alain Bui, président de l'université, de Laurent Dumas, directeur de l'UFR des sciences, de Laurence Assous, directrice du CROUS de Versailles et de représentants des partenaires institutionnels du territoire qui ont soutenu le projet, dont Yves Cabana, DGS du Département des Yvelines.

RSVP